



Der Weltquartett-Verlag hat neben Tyrannen oder Junkfood seit 2012 auch ein **Quartett zu Marienerscheinungen** im Programm. Da findet sich das vom Vatikan anerkannte Guadalupe ebenso wie das nicht anerkannte Heroldsbach, das vom koptischen Papst anerkannte Edfu wie von Bischöfen anerkannte Marienerscheinungen. Stiche in diesem nicht ganz ernst gemeinten Spiel gibt es beispielsweise für die Zahl der Zeugen oder die Anzahl der Wunderheilungen.

*Quartett Marienerscheinungen,
32 Karten, farbig bedruckt,
in bruchsickelem Klarsichtetui: 6,5 x 9,5 cm,
Verlag Weltquartett, Hamburg 2012,
Preis: 10,-Euro*